

# もりたっ子

毛里田小学校だより  
第9号  
令和6年12月20日発行



## 2学期お世話になりました

長いと思っていた2学期もあと1日で終わりになります。9月末の学校公開や11月の運動会は、例年とは実施方法や時期を変更しての開催となりました。今後も、学校行事や教育活動が子供たちにとってより充実したものとなり、保護者の方にも来校しやすく子供たちの様子や活躍が伝わるように、教職員チームで工夫・改善を重ねていきます。

また、来年度に向け、PTA体制（組織と活動）の見直しを行っているところです。先日の「PTA会則改定」に関するフォームでの回答にもご協力ありがとうございました。

2学期も温かいご理解とご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。来年もよろしく願いいたします。お子さんと楽しい年末・年始をお過ごしください。

## ～人権学習に取り組みました～

・・・毛里田小人権週間 11月25日（月）～12月6日（金）

各学年の発達段階に応じて、道徳の授業やDVD視聴、絵本の読み聞かせなども取り入れながら、各学級で人権学習を行いました。この人権学習を通して、「人権」の意味と大切さについて理解します。そして、命の尊さに気付き、自分のよさを大切に、まわりの人も大切にしようとする気持ちや態度を育てます。

友達のいいところ  
いっぱい・・・



3年生「花さき山」



2年生「ありがとうの木」

人権集会では、各学年の人権学習の取組がスライドで紹介され、4年生以上の代表者から人権標語が発表されました。なぜ、その標語を作ったのか理由も立派に発表できました。

悪い顔 へらしてよい顔 ふやそうよ  
4年 代表児童  
笑顔で手を結び 平和の目  
5年 代表児童  
守ろうよ みんなもってる 幸せを  
6年 代表児童



代表者による人権標語の発表

※裏面もご覧ください。



## 実り多い2学期

・・・1～4年生の校外学習がありました



1年生 華蔵寺公園



あいにくの雨でしたが乗り物を楽しみました

2年生 桐生が丘公園



遊園地と動物園をグループで仲良く回りました

3年生 ぐんま昆虫の森



バッタの広場でこん虫を捕まえました

4年生 富岡市セカイト・自然史博物館



大きな恐竜の模型にびっくりしました

・・・児童集会では、子供たちが主役となって活躍しました



音楽集会では合唱団が盛り上げました



給食委員会は新しい給食室を紹介しました

**健康・安全・楽しい冬休みにしよう！「自分の身は自分で守る」**

～交通事故防止・SNSの利用注意・感染症予防～

「冬休みの過ごし方について」（通知は児童に配布済）各学級で指導しました。  
子供たちには、自分の命と健康を大切に有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。  
ご家庭でのご協力をお願いいたします。1月7日（火）元気に登校しましょう。

※学校生活の様子や学校だよりは、学校のブログでもご覧になれます。

